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Jahresbericht des Förderkreises  

Wir Mitglieder des Förderkreises verstehen uns als lebendiger Teil des Schulle-
bens, als Bindeglied zwischen der Schule und den Ehemaligen, auch als Helfer 
in der Not.  

So konnten wir auch im abgelaufenen Schuljahr den Veranstaltungskalender 
der Schule bereichern. Am 22. Oktober 2010 hatten wir in der Reihe "Ehemali-
ge kehren zurück" ein weiteres Mal Kai Strittmatter zu Gast. Er las aus seinem 
Buch "Gebrauchsanweisung für Istanbul". Den aktuellen Bezug stellte er durch 
seine Begleitung von Bundespräsident Wulff bei dessen Türkeireise her. Der 
Musiksaal war fast zu klein für die zahlreichen sehr interessierten Zuhörer. Erst 
nach etlichen beantworteten Fragen konnte er sich an die Signierung der Bü-
cher machen, die am Bücherstand zu erwerben waren.  

Reinhard Sieber lud mit seiner Band am 27. November 2010 zum Herbstkon-
zert, das schon ein wenig unter dem Motto ,,35 Jahre Sieber Jazzband" stand. 
Wie üblich ein volles Haus und ein Konzert auf sehr hohem Niveau, obwohl die 
Band immer wieder neu auf- und zusammengestellt werden muss.  

Wegen des doppelten Abiturs fand das alljährliche Jazz und Käs Event bereits 
am 09. und 10. April 2011 statt. Ein wahres "Festival" zur Feier des 35-jährigen 
Jubiläums der Sieber-Band. Der absolute Dauerbrenner und ein fester Bestand-
teil des Schuljahres.  

Am 02. Mai wurden die Absolventen des G9 feierlich verabschiedet. Bei dieser 
Gelegenheit wurde den Schülern Hana Seung und Adrian Sieber der diesjähri-
ge Kulturpreis des Förderkreises überreicht. Damit wollen wir ganz bewusst ein 
Zeichen setzen und den Schülern, die sich in besonderer Weise für die kulturel-
le Gestaltung im Schulleben engagiert haben, Danke sagen.  

Am 26. Mai fand die diesjährige Mitgliederversammlung im Löwen statt. Neben 
der Neuformulierung unserer Satzung standen turnusmäßig Neuwahlen auf der 
Tagesordnung. In den Vorstand wurden Frau Dörte Potjans und Herr Dr. H.E. 
Kapahnke sowie Herr Günter Fink als Schatzmeister gewählt. Den ausschei-
denden Vorstandsmitgliedern Frau Claudia Reich-Stahl und Herrn Marcus Dietz 
möchte ich an dieser Stelle ganz herzlich für die sehr engagiert geleistete Arbeit 
danken.  

Am 01. Juli wurde der erste G8 Jahrgang entlassen. Auch hier konnten wir drei 
Schüler für herausragende Leistungen im künstlerisch-musischen Bereich mit 
dem Kulturpreis auszeichnen:  

Die Preisträger sind Timo Felder, Nikolai Niklaus und Dennis Reisberger. Auch 
in diesem Schuljahr haben wir finanzielle Hilfe bei der Bewältigung von Proble-
men leisten können. So konnten wir mit einer einmaligen Zahlung von 2500 Eu-
ro sicherstellen, dass auch weiterhin Schulfahrten im nahezu gewohnten Rah-
men möglich sind. Unser Verein wächst und lebt, aber wir freuen uns natürlich 
über jede Unterstützung. Informieren Sie sich auf unserer Website 
www.foerderkreis-gl.de. Sie finden dort alle Informationen über unsere Aktivitä-
ten und die Formulare zum Download. Unterstützen Sie durch Ihre Mitglied-
schaft unsere Arbeit zum Wohle der Schüler und der Schule.  

Ganz herzlich möchte ich mich bei allen aktiven Mitgliedern des Vereins, unse-
ren Gönnern und Sponsoren sowie beim Elternbeirat und bei der Schulleitung 
für die gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken.  

Dr. H. E. Kapahnke  
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